

Umsetzung neue Ausbildungsverordnung

Die neu gefasste Ausbildungsverordnung für Steuerfachangestellte tritt am 1. August 2023 in Kraft. Für alle Ausbildungsverhältnisse, die ab diesem Zeitpunkt beginnen, ist dies nunmehr die Maßgabe, nach der sich Ausbildung und Prüfungen zu richten haben. Die Neuordnung realisiert eine zeitgemäße Struktur der Berufsausbildung und des Berufsbildes. Die Vermittlung kommunikativer Fähigkeiten und die digitale Prozesse rücken stärker in den Fokus. Zuletzt war eine Anpassung 1996 erfolgt. *Folgende Praxishilfen stellen wir Ihnen für die Umsetzung zur Verfügung:*

Umsetzungshilfe

- Hier finden Sie die neue **Ausbildungsverordnung**.
- Hier finden Sie die **Umsetzungshilfe für die Praxis** (Digitale Version kostenfrei)

Online-Seminar für Ausbilder (kostenfrei)

Welche Änderungen bringt die Neuordnung für Sie als Ausbildungskanzlei und für Ihre Ausbilder/innen? Wie können digitale Prozesse in den Kanzleien den Auszubildenden besser vermittelt und kommunikative Fähigkeiten der jungen Berufseinsteiger gestärkt werden? All das und vieles mehr erklärt das Ausbilder-Seminar, das Sie nach Login auf unserer Website aufrufen können. Darüber hinaus steht ein Foliensatz als Umsetzungshilfe zur Verfügung.

Hier geht es zum Online-Seminar.